



様々な体験を自己の成長の源に!

10月後半から朝晩には急に肌寒さを感じるようになり、やがて冬の足音が聞こえてきそうです。今年は残暑が長引き、秋が短かったように感じられました。秋を飛び越して、いきなり冬になりそうな気配もしますが、そのうちに山々の紅葉も一層鮮やかさが増し、美しく染まる姿になることでしょう。

学習活動にとっては、最高の季節になりました。そのため、教室内での通常の授業だけでなく、各学年ごとで体験学習で校外に出たり、地域や様々な外部の方々と連携し、多くのことを学んだりする学習(キャリア教育)を進めています。また、地域のお祭りにも多くの生徒が参加し、地域文化や伝統を受け継ぐ経験を積むこともできました。これから寒い冬を迎えるが、学習もスポーツもここからの努力が大きな成長につながります。心から応援しています。

北部Aブロック中学校新人大会開催される!

夏の総合体育大会同様、新人大会も鳴門市と板野郡(北部Aブロック)において各競技が開催されました。新チームとして夏の暑い時期から練習で積み上げてきた力を試す場でした。出場した1~2年生の選手のみなさんにとって、主力となっての初めての大きな大会でしたが、各部とも成長の跡を残しました。今後も新たな目標を設定し、その実現に向けて個々のレベルアップに励んでほしいです。

☆瀬戸中学校より出場した各運動部の北部Aブロック新人大会結果(団体種目のみ抜粋)

開 催 日	競 技 種 目	試 合 結 果
10月 4日(土)	バレーボール (女子) 予選リーグ	瀬戸中 0-2 松茂中 瀬戸中 0-2 鳴門市第一中 瀬戸中 2-0 藍住東中
	決勝トーナメント	瀬戸中 0-2 上板中
10月12日(日)	卓球(男子) トーナメント	瀬戸中 3-0 鳴門中(1回戦) 瀬戸中 0-3 北島中(2回戦)
10月25日(土) 11月 3日(月) 11月15日(土)	軟式野球 2回戦 3回戦 準々決勝	<県新人秋季大会>(11/5現在の結果) 瀬戸中・鳴門中 8-1 神山中 瀬戸中・鳴門中 4-1 阿南第二中・福井中・新野中・富岡東中 瀬戸中・鳴門中 - 土成中・吉野中・市場中

※柔道(男子)は、個人戦に出場。 軟式野球の北部A新人大会は12月13日から実施。

各学年の人権学習・キャリア教育特集

〈1年生 認知症キッズサポーター養成講座の開催〉



10月9日(木)に1年生は人権学習の一環で、市役所、社会福祉協議会から講師をお招きし、「認知症サポーター講習会」を行いました。認知症について正しい知識と理解をもち、地域で認知症の人やその家族を温かく見守り支える「応援者」となることが目的です。

机を寄せ合わせグループになり、認知症に対する偏見をなくし、日常生活の中でできる範囲の支援を行うということをカードなどを使って学習を深めました。

〈1年生 「リフレッシュ瀬戸内」海浜清掃に参加〉



10月24日(金)午後、市役所土木課主催の「リフレッシュ瀬戸内」の活動に本校、1年生が参加させていただきました。

鳴門市土佐泊の「竜宮の磯」海岸で行いましたが、砂浜のあたりにはほとんどゴミがなく、見た目はきれいですが、台風や大きな波の影響で、浜の奥の方にはごみがたまっていました。生徒たちは、ごみを拾った中からどのようなごみがあるのかを調べ、市役所担当の方からグループに配布された調査用紙に書き込んでいきました。清掃ボランティアを通して、自分たちの住んでいる地域をきれいにし、県内外から鳴門市へ観光に訪れる人が気持ちよく来られるようにしたいと思いました。

〈2年生 識字学級交流学習〉



10月23日(木)、2年生は市人権福祉センターにて、識字学級との交流学習を実施しました。解放歌合唱では、歌詞の意味を読み取りながら、ともに歌いました。差別から立ち上がる強い気持ちを奮い立たせるような内容の歌詞で、勇気が湧いてくるようでした。

そして、グループに分かれて、意見交流を行い、生徒たちは学級生から差別を受けた思いを聞くことにより、同和問題解決に向けた本質を少しづつ知ることができました。

〈3年生 進学説明会実施〉



10月24日(金)に3年生の生徒および保護者を対象に進学説明会を実施しました。公立高校4校、私立高校1校をお招きし、各校の特徴(カリキュラム・行事・部活動・卒業後の進路等)や受検の仕組について説明していただきました。3年生にとって、今後の進路選択や卒業後の就職先など、将来の人生設計に向けて大きな判断材料になったと思います。

